

・・・眠れない!! 昨日寝たの3時過ぎだというのに関わらず、5時半にぱっちり目が覚めてしまった。しかも、いつもは「暑い」とか「トイレ」とかなのに、今日は何と「空腹感」!! 昨日あれだけバーミヤンでこたま食べたのに関わらず、私の胃は一体どうしてしまったの!?そして、ムショウに食べたいのはおにぎり・・・。それも、炊きたてご飯を手塩を効かせて愛情こめてにぎったおふくろの味のおにぎり。一度ひらめいてしまうとその欲求を止めることはもう出来ない。こうなったら、体(赤ちゃん?)が望むことをとことんやろう・・・と諦めて、そろ～っと起きてご飯を炊いた。

久しぶりに早朝の「目覚ましテレビ」を見ながらぼーっとパソコンチェックして、急速モードで炊き上がったご飯で念願のおにぎり。でも悲しいことに最近食べてなかった梅干がいつのまにやら賞味期限切れ(T_T) 仕方なくて塩にぎりとかじゃこふりかけにぎり。何かもの足りない。

旦那を送り出した後、さすがに眠くなってちょっとお昼寝。その後、今日マタニティスイミングだった友達と遅めのランチを食べる。いつもスイミングが終わった後だと3時くらいになっちゃうから、行くお店の選択肢が極端に少なくなっちゃう。今日も迷ったあげくに行ったところは「バーミヤン」。また!?って言われそうだけど、最近の私はファミレス好き。どうも昨日から中華な気分みたい。

最近プールに通うのもいい加減断念したから、Yちゃんに会うのも久しぶり!思い切りしゃべりまくってかなりすっきり!! プールは、どんどん新しい人が入ってて今日なんか合計25人もいたらしい。うわー、2コースしか使えないマタニティスイミングなのに、ちょっと窮屈そう。でも、もう自分がそこに行くことはないと思うと、何か寂しい。マタニティスイミングは、ちょうど夏だったから暑さしのぎ対策にすごく役立ったし何よりも思い体が軽く感じられて、すごく楽しかったからといってよかった。友達も増えたし!

今日は、旦那さんが会社の歓迎会に行くのを辞めて早く帰ってきてくれたから夜は安心だった! 毎日、これくらい早く帰ってきてくれるといいのにな。(家着10:30!) なかなか難しいケドね・・・これからメイプルと旦那さんの男同士の2人生活が始まるし。どうか頑張っって欲しいところ。